

Solidarité avec le peuple palestinien !

Après l'attaque aveugle menée par le Hamas sur le territoire israélien, qui a fait près de 900 morts et 2 000 blessés, tous les gouvernements des pays riches, dont ceux des États-Unis et de la France, affirment leur soutien à Israël et à son gouvernement d'extrême droite dirigé par Netanyahu. Le Hamas ne se bat en rien pour la justice sociale et l'émancipation des peuples. C'est une organisation réactionnaire et obscurantiste, parfois utilisée par les gouvernements israéliens et soutenue par d'autres tout aussi oppressifs comme la république islamique d'Iran. Le gouvernement israélien promet maintenant de faire payer « un prix sans précédent » au peuple palestinien que l'État d'Israël colonise depuis des dizaines d'années et qu'il rend maintenant responsable de la politique du Hamas.

La riposte de l'armée israélienne, suréquipée, s'annonce bien plus sanglante : lundi soir, il y avait déjà près de 700 morts à Gaza, des milliers de blessés et de sans-abris... 500 immeubles ont été détruits dans ce ghetto surpeuplé et assiégé, où la population palestinienne vit dans la misère. Et ce n'est que le début : le ministre de la Défense israélien a ordonné de couper l'eau, le gaz et l'électricité, déclarant qu'il combattait « des animaux ». Et l'État français voudrait faire taire ceux qui dénoncent l'enfer vécu par les Gazaouis. Notre solidarité sans condition va au peuple palestinien qui, depuis 75 ans, n'a connu que l'exode, la répression militaire, les ghettos de Gaza et de Cisjordanie, et la misère.

Les civils israéliens victimes des attaques et des roquettes du Hamas subissent les conséquences de décennies de cette politique raciste, ségrégationniste et colonialiste de leur État. Parmi tous ceux qui s'alignent aujourd'hui derrière Netanyahu, lesquels ont crié au « terrorisme » quand, en mai dernier

l'aviation israélienne bombardait la bande de Gaza, détruisant une centaine d'immeubles et laissant 2 500 personnes sans abri ? Qui a protesté quand les bulldozers israéliens ont détruit en Cisjordanie des maisons palestiniennes pour faire place à de nouvelles colonies israéliennes ? Et que disent-ils des représailles israéliennes contre les civils de Gaza ?

Netanyahu est contesté depuis des mois en Israël même par des manifestations massives contre son régime et ses projets autoritaristes de modifications de la Constitution. Mais elles se sont limitées à la défense de droits démocratiques pour les seuls citoyennes et citoyens israéliens. En dehors d'une petite minorité d'opposants au racisme d'État israélien, ces manifestations n'ont pas défendu les droits des Palestiniens et Palestiniennes, ni dénoncé la misère à Gaza et en Cisjordanie et les opérations militaires de colonisation dans les territoires pourtant officiellement accordés au peuple palestinien.

Tant que ce peuple sera enfermé dans les ghettos à Gaza et en Cisjordanie, tant qu'il subira destructions, occupation et massacres, le peuple israélien continuera lui aussi à vivre dans un état de guerre permanent. Un peuple qui en opprime un autre ne peut pas être libre ! Netanyahu tente pourtant de faire l'unanimité derrière lui et de creuser davantage le fossé de sang entre les populations.

Il faut qu'aujourd'hui s'exprime au niveau international une solidarité contre sa politique colonialiste. Une solidarité internationale qui permette de sortir les Palestiniens et les Palestiniennes de l'isolement et d'encourager la classe ouvrière et la jeunesse israélienne à rompre avec leur État et sa politique sioniste raciste.

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti *Imp.Spé.NPA*

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : un bulletin politique du NPA à destination des cheminots de Paris Sud-Est

Tous et toutes en grève et en manif vendredi

Tous les syndicats appellent à la grève au niveau européen sur la question des salaires. Oui, il faut en être pour affirmer nos revendications : du salaire, pas des primes ; pas un revenu sous la barre des 2000 euros net et les salaires doivent suivre les prix automatiquement. Ce n'est pas sur tapis vert qu'on pourra l'obtenir, que ce soit dans la conférence sociale bidon qui s'ouvrira la semaine qui suit ou dans des conseils d'administration. Mais dans la rue et dans les grèves ! À commencer par vendredi.

Punaises !

Comme pleins d'autres lignes, gares et même logements professionnels, notre secteur n'est pas immunisé face à l'invasion de punaises de lit. Nous n'avons pas à subir ces conditions ! Déposons un droit de retrait à chaque cas suspect pour sommer la direction de trouver une réponse adaptée à chaque situation. Ce droit de retrait, officiellement individuel, nous couvre d'abord si nous sommes nombreux à le faire valoir en même temps. Désinfection de notre domicile et tout autre frais engagés doivent être pris en charge par l'employeur. Pendant que le ministre Beaune répète à qui veut l'entendre qu'il n'y a aucun problème, le gouvernement refuse de mettre en place un plan de prévention et d'éradication, alors que les moyens existent. Mais ce n'est pas la priorité des parasites capitalistes qui nous gouvernent. Punaise, ils vont être beaux ces Jeux Olympiques...

PRCI de Marseille en grève depuis un mois

Le principal poste d'aiguillage de Marseille est mobilisé pour des embauches et des augmentations de salaires. Après une première séquence de trois jours de grève au moment de l'ouverture de la coupe du monde de rugby, les agents du poste sont partis en reconductible pendant une douzaine de jours. La mobilisation se poursuit depuis plus d'un mois avec des débrayages quotidiens de 3h59, malgré les cadres qui jouent les briseurs de grève pour 150€ de prime par jour. Les grévistes leur demandent, par solidarité, de reverser leur prime à la caisse de grève. Ils

réclament surtout des embauches et des augmentations de salaires pérennes.

Ils cherchent maintenant à s'adresser aux autres postes et au centre de régulation en multipliant les tournées de grévistes. Pour gagner il faut que la grève s'étende.



PARIS 2024



A Lille, zéro stock, zéro pièce

Au technicentre d'Hellemmes, la direction réorganise l'approvisionnement avec une politique zéro stock. Il faudra commander exactement le bon nombre de pièces en amont. Le manque de pièce désorganisera la production pour rendre le travail bêtement plus compliqué. La politique de zéro stock conduit parfois à faire livrer d'urgence par la route une pièce de quelques grammes depuis l'autre bout du pays, explosant le « bilan carbone ». Bel exemple d'écologie pour une entreprise qui se targue d'avoir une longueur d'avance sur le sujet. Nous aurions bien des idées pour se faciliter le travail tout en préservant l'environnement.

Le travail tue : 700 morts par an

En France, deux personnes meurent au travail quotidiennement. Un chiffre qui menace d'empirer, au gré des contre-réformes. La sous-traitance, le travail en intérim, détaché, sans parler des salariés en situation de non-droit, le gouvernement s'en lave les mains. Ces statistiques excluent les camouflages, sous-déclarations et postes aménagés bidons, qui sont autant d'économies pour les entreprises. C'est à nous, collectivement, de dire STOP dès que la rentabilité prend le pas sur notre santé ou notre sécurité.

Les restos du cœur contraints de refuser du monde cet hiver

Pour la première fois, ils devront refuser du monde et réduire la quantité de nourriture apportée à chacun. Les restos du cœur devraient accueillir 1,3 million de personnes. « Seulement » 35 % de l'aide alimentaire distribuée en France.

Rassemblement en solidarité avec la Palestine

En solidarité avec le peuple palestinien, rassemblons-nous jeudi 12 octobre à 18h place de la République.

Ce bulletin est le tien, fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

WEB : www.nouveaupartianticapitaliste.fr | INSTAGRAM : @npanouveaupartianticapitaliste | TWITTER : @NPA_NouvParAnti Imp.Spé.NPA

Le bulletin "l'Étincelle" devient "Révolutionnaires" : un bulletin politique du NPA à destination des cheminots de Paris Sud-Est